

SPD Fraktion, Montag, 6. August 2012

Grandioses Mainfest der SPD Mainhausen

Live Musik, Cocktails und neues Speisenangebot lockten viele Besucher

Nach einem heftigen Regenschauer startete das SPD Mainfest am letzten Juliwochenende pünktlich um 16.00 Uhr mit dem Bieranstich des Vereinsringvorsitzenden Peter Triefenbach und Glaabsbräu Seniorchef Richard Glaab.



Bei lauem Sommerwetter, Cocktailbar und der Musik der Band „Light that Fire“ aus Mainhausen waren die Bänke am Vereinsheim bis in den späten Samstagabend dicht gefüllt.

Ein erweitertes Essensangebot am Samstag und Sonntag lockte ebenfalls viele Besucher an den Main. „Die neuen Gerichte wie Hamburger, hausgemachte Frankfurter Grie Soß und auch unsere selbstgemachten Nachspeisen sind sehr gut angekommen. Am Ende des Festes waren alle Töpfe leer, das eine oder andere musste sogar nachbestellt werden“, freute sich die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.

Am Sonntag rundete der Infostand des Autoclubs Europa (ACE) das Angebot ab. Großes Interesse fanden die Rauschbrillen, die das Fahrverhalten unter Alkoholeinfluss simulieren.

„Wieder einmal haben bei einer SPD Veranstaltung mehrere Kisten Bücher neue Leserinnen und Leser gefunden. Die restlichen Bücher spenden wir für den Bücherschrank, den der Gewerbeverein Mainhausen im Herbst auf dem Hans-Thiel-Platz in Zellhausen aufstellen wird“, verspricht die Vorsitzende.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen